

Bilder einer engen Freundschaft

Partnerschaft mit Trogir wird bei Ausstellung gewürdigt

Vaterstetten – Trogir, an der dalmatinischen Adria bei Split gelegen, ist seit 2009 die dritte Partnerstadt der Gemeinde Vaterstetten. Zwischen Kroaten und Bayern hat sich sehr schnell eine besondere Freundschaft entwickelt, aus der über die Jahre eine herzliche Beziehung entstanden ist. Der Verein zeigt einige fotografische Szenen daraus.

Die Ausstellung ist bis 20. Januar im 2. Stock der Vhs Vaterstetten in der Baldhamer Straße zu sehen. Wer keine Möglichkeit zu einem per-



Musikerinnen der Klapa Fiaminge mit dem Vereinsvorsitzenden Michael Baier bei der Ausstellungseröffnung. FOTO: VEREIN

sönlichen Besuch hat, kann die Ausstellung auch online unter <https://t1p.de/trogirexpo> anschauen. Dort findet

sich auch die Aufzeichnung der Eröffnungsveranstaltung mit musikalischer Begleitung der Klapa Fiaminge. ez